
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

累        計 1356,000円 

年 間 予 算 2,300,000円 

達 成 率 58.95％ 

 

 

・1/24  例会 

・1/31  例会 

・1/28  補助金管理セミナー       14:00-17:00 

・2/7    例会 

・2/8    第４回燦燦会 帝国ホテル 18:00-20:00 

・2/14   例会 

・2/18  地区研修セミナー 大阪国際会議場 

                   13:00-15:40 

・2/21  例会休会 

・2/28   例会 

第２６６０地区 

大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目 2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12時 30分～1時 30分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 
 
 

◆4つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 
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  大東ロータリー会長テーマ 

 「多様性溢れる個性を尊重し、 
協調しながら未来へ」 

◆ 出席報告（1月 17日分） 

会員数 37名 出席数 27名 欠席者 5名 

特定免除 5名 その他免除 0名 

出席率 87.50% 

 

前々回 12月 20日分 

会員数 37名 出席数 28名 欠席者 6名 

特定免除 3名 その他免除 0名 

出席率 84.38％ 

 

後面に記載 

「未定」 

中野 剛 会員 
 

 
２０２２年～２０２３年度 

 
国際ロータリーのテーマ 

 
国際ロータリー会長  

 
  ジェニファー・ジョーンズ 

今週の予定   （1月 24日） お知らせ 

創立 1967年 12月 26日 
■会長 中野 秀一 
■幹事 杉原 巨峰 
■広報委員長 岡井 康弘 
（会報） 

次週の予定   （1月 31日） 

先週の例会報告 

ニコニコ箱 

 

イマジン ロータリー 

 

 

「洋菓子業界の今後の在り方」 

森田職業奉仕委員長 
 

 



 

 

       

 

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれまして 

は、新年最初の例会にご参加いただき誠に有難うございま 

す。 

さて、十干十二支では今年は癸卯（みずのとう）になります。 

「癸」(みずのと)は十干の最後に位置し、生命の循環では「次 

の生命を生み出す準備が整った状態」のことを表すととも 

に、水が静寂、堅守、停滞、控えめという意味があります。卯は十二支では 4 番 

目に位置し、十二支は植物の成長を表しますので、植物の種が発芽して芽が出て 

伸びていき茂っている様を表します。動物の兎としての意味は本来ありませんが、 

敢えて言うならば増える、飛躍を秘めていると言えます。以上の事から 2023 年 

は「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年」になると考 

えられますが、未だロシアのウクライナ侵攻に象徴されるように個々の利益が強 

く対立し、人と人との争いが多く、混乱した世の中になったことから中々抜け出 

すことが出来ず、混乱の世界情勢の波を被りながらも少しだけ希望の光が差して 

くるといった状況ではないでしょうか。このような事から、今はまだ耐え抜く時 

代であり、我慢することも大切で、皆さん全員と力をあわせて、争いの絶えない 

不安定な世の中にあっても小欲知足の精神と実践で乗り切って明るい未来を築い 

ていく、そんな年になれば良いと思うところです。 

本日は冒頭に残念ながら昨年ご逝去されました池田会員への黙祷から例会を始め 

させていただきましたが、皆様方にはくれぐれもご健康にはご留意いただき、「元 

気に跳ねる」一年となります事をご祈念申し上げ、念頭に際しての会長の時間に 

代えさせて頂きます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 
会長 中野 秀一 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

岡本会員による新年の 

ご挨拶、そして乾杯！ 

 

 

 

             

＜理事会報告＞ 

決議事項 

1. 台北スワンシーRC３２周年の件について       ・・・・・・承認 

2. 池田会員のご逝去の件について                  ・・・・・・承認 

3. 木村 克己会員 後期出席免除の件             ・・・・・・承認 

4. ロータリーデー寄稿について                ・・・・・・承認 

報告事項 

・2024-25 年度ガバナー補佐決定のお知らせ  

寝屋川ロータリークラブ会員 岡田光司会員 

・フレッシュロータリアン研修交流会のご案内 

・八尾中央 RC  クラブ解散通知について 

・ネパールカトマンズ西 友好クラブ延長に関する経過報告 

 

 

 

◎ニコニコ箱委員会                   委員長 中崎 諭 

 

       ・誕生日 自祝                      岡本 日出士君 

       ・誕生日 自祝       大西 寛治 君 

・誕生日 自祝       間  紀夫 君 

・誕生日 自祝       生駒 智人 君 

       ・誕生日 自祝       樋口 光平 君 

       ・在籍 １１年       空門 満也 君 

       ・明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します 

          中野 秀一 君 

委員会報告 

幹事報告 幹事 杉原 巨峰 

 

 

 

 



 

 

・新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。樋本会 

員、年明け早々お世話になりました。    杉原 巨峰 君  

       ・早退 おわび           小川 芳男 君 

       ・今年も宜しくお願いします     佐藤 多加志君 

       ・新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します 

           東村 正剛 君 

       ・新年あけましておめでとうございます。創立 55 周年全ての事業が終わりまし 

た。ありがとうございました。    中嶋 啓文 君 

       ・2023 年、今年もよろしくお願いします   空門 満也 君 

       ・皆様、本年も宜しくお願い致します    間  紀夫 君 

       ・明けましておめでとうございます。本年も宜しく御願い致します 

          中野 隆二 君 

       ・あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。新年あ 

けてからタイに行ってきました。    森脇 克弥 君 

       ・明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします 

森田 武雄 君 

       ・本年もよろしくお願い致します    樋本 有伸 君 

       ・明けましておめでとうございます。昨年末時点で私が１つの区切りの目標とし 

        ておりましたニコニコ箱達成率 50％を無事にクリアー出来ました。みなさまの 

        御協力のおかげだと感謝しております。後半も引き続きご協力よろしくお願い 

        いたします。       中崎  諭 君 

       ・本年も宜しくお願いします。年男卓話宜しくお願いします 中野  剛 君 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

「年男卓話」     

                      

大西 寛治 会員 

自分は、今年のウサギ年卓話の高齢者です。本来なら樋口

秀和先輩がおられましたが昨年亡くなられました。生きて

居られたら役に立つになる卓話をして頂けるのに残念です。

自分はロータリーに入会さして頂き樋口会員に出会い、先

輩を目指して来ました。歩こう会を発足し歩きながら色々

な話をさして頂き勉強しました。先輩を追い越すどころか

足元にも及びません。元旦に７２歳になりましたが、もう７２歳か、まだ７２歳かと

自分自身で問いかける時が有ります。体力の衰えは、もう７２歳です。人生経験・人

間形成は未熟なままのまだ７２歳です。自分の取りえ何事にも一生懸命しか有りま

せん。飛び跳ねるウサギ年生まれですが、地に足を付けて残された人生を一生懸命

歩んでいきます。これからも宜しくお願い致します。 

 

上田 正義 会員 

新年あけましておめでとうございます。ますますご健勝の 

こととお喜び申し上げます。日ごろは大変お世話になって 

おります。新春を迎え新たな年を迎える慶びをお祝い申し 

上げます。世の中はコロナ禍でまだまだ厳しい状況が続い 

ておりますが、コロナに負けず良い年になるよう邁進して 

いきましょう。さて今回は 6 回目の年男を迎えました 1996 

年に大東ロータリークラブに入会させていただきあっという間に 27 年が経ちました。 

ロータリークラブでは 3 回目の年男卓話になります。入会当初から振り返りますと 

光陰矢のごとしあっという間に過ぎた感じです。その間会長職を始めいろいろな委 

員会活動をさせていただき勉強になりました。そして会員諸兄の親睦・友情は何に 

も変えがたい終生の宝です。これからも微力ではありますが大東ロータリークラブ 

の成長に尽力させていただきます。話は変わりますが自分はまだまだ若い気持ちで 

ありますが病院に行けば高齢者保険証の提示を求められ、免許証更新の時は自動車 

学校の講習を受けさせられて、現場視察に行けば高齢者は足場に上るなと言われ、 

ゴルフに行けば 70 歳以上は税金免除ですと言われ次の日は腰が痛く歩けず、映画に 

行けばシニア割引がありますよと言われ、食べ放題の食事に行けば顔を見てシニア 

割引適用ですと言われ、老眼が進みメガネの上から葉月ルーペをかけなくては細かい 

字が読めず、昨日何を食べたか思い出せず、聞いた事はすぐにメモしなければ忘れ 

るし、どうでもいいことに目が行き苦情を言えば会社では邪魔扱いされ、高齢者扱 

いに実感する昨今です。あと何回年男を迎えられるか、あと何年であの世からお迎え 

が来るか、これからの人生毎日晴天のように明るく気持ちよく迷惑かけないように 

先週の卓話   



 

 

病院通いしていきます。鳥飛兎走（うひとそう）しっかり目標達成できるよう日々 

生活していきましょう。 

 

最後になりますが本年もなおいっそうのご支援ご指導ご鞭撻のほど承りますよう 

お願い申し上げます皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます 

 

 

中嶋 啓文 会員 

明けましておめでとうございます。昨年の１２月１０日に行

ないました創立５５周年記念式典・祝賀会で創立 55 周年のす

べての事業を無事終える事が出来ました。 

実行委員会（総務・財務・記念事業・記念式典・記録・姉妹ク

ラブ）各部門の委員長・副委員長・委員の皆さま、そしてセク

レタリーの方々には、およそ一年にわたる活動を共にしてい

ただき、ありがとうございました。特に、最後に無理をお願いした樋本君に感謝を致

します。５５周年記念式典・祝賀会はメンバー全員参加とはなりませんでしたが 

多くのご婦人のご出席を賜り、大いに盛り上げていただきました。コロナ禍で沈ん

でいたウヤムヤな心を、多少なりとも晴らしていただけたと思って喜んでいます。 

ただ残念な事は、最後の最後にコロナのお世話になってしまった事です。台北雙渓

RC のメンバーから１４名の陽性者が発生し、我々のクラブでも一部の会員に陽性者

が出てしまい、私も濃厚接触者となってしまいました。残念です。皆さんはいかがで

したでしょうか。2023 年はうさぎ年です。うさぎの特性に込められた意味は、元気

活発なイメージと人懐っこく温厚な特性です。跳躍力に長けていることから、飛躍

や向上の象徴と称されます。また、一度に１～１０匹程の子を産むことから、子宝に

恵まれるとも言われています。新年からは創立 55 周年を機に、より結束力のあるク

ラブとして飛躍していく事を確信しております。また、多くの子宝（新入会員）に恵

まれますよう期待をして新年の言葉とさせていただきます。 

有り難うございました。 

 

間 紀夫 会員 

２０２３年は卯年ですが、本来の干支でいうと癸卯（みずのと・

う）となります。ちなみにベトナムやチベットでは、卯のかわ

りに、猫が割り当てられているそうです。 

「癸」が持つのは第 10 位であり、物事の終わりと始まりを意

味する他、「揆（はかる）」という文字の一部であることから「種

子が計ることができるほどの大きさになり、春の間近でつぼみが花開く直前である」

という意味だと言われています。「卯」はもともと「茂」という字が由来といわれ「春



 

 

の訪れを感じる」という意味、また、「卯」という字の形が「門が開いている様子」

を連想させることから「冬の門が開き、飛び出る」という意味があると言われていま

す。この 2 つの組み合わせである癸卯には、「これまでの努力が花開き、実り始める

こと」といった縁起のよさを表しているといえるそうです。 

さて、昨年度は、国際奉仕及び５５周年の姉妹クラブ委員会の活動に多大なご協力

をいただきましたこと、この場を借りてあらためてお礼申し上げます。 

また、本年に入り、台北スワンシーRC から当クラブに対して２８周年記念式典への

参加についての正式な招待状をいただきました。５５周年におきましては、台北ス

ワンシーRC からたくさんのメンバーにお越しいただきましたので、当クラブと台北

スワンシーRC との関係の飛躍・より一層の向上を目指し、台北スワンシーRC の周

年にご参加いただければ幸いです。さて、私が、当クラブに入会したのが２０１１年

７月でしたので、まさに１２年前の卯年のこととなります。そして、そこから１２年

あまりの年月を大東ロータリークラブで過ごさせていただいたことになります。 

はじめは例会に出席することもままならない状態で、よく大東中央ロータリーにも

メークアップに行っておりましたし、何かメークアップになる行事はないか探して

いたことを懐かしく思いますし、いまでも十分には意識できてはおりませんが、奉

仕の「ほ」の字もおぼつかない状態であったなあと今更ながら思い出しております。 

そのような私が、本年の後半からはとうとう大東ロータリークラブの幹事の任を仰

せつかることとなります。正直、まだまだ早いのではないかと思っておりますし、大

役を仰せつかったものと感じておりますが、癸・卯の年にあやかり、当クラブにとっ

ても、60 周年に向けて、又その先の 100 年に向けた「飛躍」「向上」の年となりま

すように、そして、私にとっても「飛躍」「向上」の年となりますように精進してま

いりたいと思います。また、東村会長予定者の御意向を踏まえ、会員の皆様がクラブ

の例会、行事に楽しんで足を運んでいただけますよう日々努力してまいります。 

まだまだ未熟ではございますし、足りないところばかりでございます。会員の皆様

のお知恵と経験をお借りしなければならないことも多々あるかと思っておりますの

で、その際は、快く受け入れていただきますようお願い申し上げまして、私の年男の

卓話とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

    ・皆様の御協力により、歳末たすけあい募金は２６,０００円となりました。 

     ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明けましておめでとうございます。新年迎えての最初のお誕生日花です。 

過ぎ去った去年をリセットの意味を込め、本日は純潔を意味する真っ白 

な八重咲の百合（アイシャ）に、迎春花の、こでまりは初春に降る粉雪の 

ような小花が咲き乱れます。菜の花に、春色の優しいベージュのマム（菊）、 

スイトピーでアレンジ致しました。お誕生日花ではございますが、池田会員 

を偲ぶ思いも含めながら、生けさせて頂きました。 

お誕生日おめでとうございます。 

 

【花言葉】 ・白百合…純潔・純粋・無垢 ・こでまり…努力・優雅・上品 

・菜の花…快活・明るさ    ・スイトピー…想い出、門出 

1 月のバースデーフラワー 


